Golf et patrimoine en une même balade

MÉRIGNIES. « Ne pas taper sur la balle, mais la caresser. Savoir se concentrer, accepter d'être un jour excellent et le lendemain piètre joueur... Choisir le bon club sans oublier de prendre en compte le vent qui fait dévier la trace »... Ces conseils à la fois techniques et sportifs, Jean-Pierre, golfeur mérignisien, les a distillés aux quelque quinze participants à la sortie « greetée » intitulée « Du Val du Marque, à Rupilly ».

Le site du golf de Mérignies a de multiples atouts : espace ouvert, volonté affichée de préserver l'environnement, attaches profondes à l'histoire des lieux, sans oublier le but premier, attirer aussi bien les meilleurs que les néophytes.

DES CHEMINS OUVERTS PROCHAINEMENT

La bonne nouvelle du jour sera réservée aux amateurs de marche: les dirigeants dù golf travaillent sur la création de multiples chemins piétonniers afin que demain le golf soit reconnu comme terre d'accueil des randonneurs, des cyclistes et des cavaliers.



Ici le nouveau parcours de neuf trous Rupilly. Impressionnant sauvage et technique.

La VOIX DU NORD - 20 oct 2014